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VEREADORES QUEREM SABER POR QUE A OBRA DE
PONTE ESTÁ PARADA

O VEREADOR ?VANITO?PEDIU PROVIDÊNCIAS EM RELAÇÃO À PONTE DE SANTA MARIA DE BAIXO
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 	O Vereador Ivanito Barbosa ?Vanito?, na Sess?o da C?mara Municipal do dia 10/03, pediu
provid?ncias em rela??o ? ponte de Santa Maria de Baixo. A ponte come?ou a ser constru?da h?
cerca 01 ano e 07 meses e no momento a obra est? parada. O vereador pediu informa?es ao
Secret?rio de Administra??o da Prefeitura a respeito da obra, que est? sendo constru?da com
recursos do Governo Federal. O vereador disse que faltam aproximadamente 08 meses para
terminar o ano e a obra ? important?ssima para a comunidade local. 

 	Carlos Alberto, ?Beto da Sa?de? sugeriu que os vereadores busquem uma resposta do executivo
municipal, mas, que todos procurem saber do Governo Federal, respons?vel pela obra, o por que da
paraliza??o 
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